



Foto: Ricardo Heintz

Von Business-Outfits über märchenhafte Looks bis hin zu einer utopischen Kollektion: Ein Hauch von Mailand wehte am Montagabend durch die Grazer Modeschule, als Schülerinnen und Schüler unter großem Applaus etwa 100 im Unterricht entworfene und geschneiderte Modelle vorführten. „Die ganze Schule war bei den Fashion Shows eingebunden“, betont Direktorin Barbara Krenn-Schöggl. Die Kreativität der Jugendlichen kann noch fünf Mal bestaunt werden: heute und morgen um 11 und 18 Uhr sowie am Donnerstag um 17 Uhr. Nach einer weiteren Show im Herbst in Leoben werden die Modelle dann verkauft.